

令和8年2月6日



【会長より】

2月6日(金)文部科学省(東京都千代田区霞が関) 優良PTA文部科学大臣表彰を受けました

2026年2月6日(金)、東京都千代田区霞が関にある文部科学省において、葛城市立新庄北幼・小PTAが優良PTAとして文部科学大臣表彰を受けました。

本校園PTA会長 鈴木 雅晴さんが代表として表彰式に出席されました。



PTAの皆様へ

この度、葛城市立新庄北小学校同附属幼稚園PTAが令和7年度優良PTA文部科学大臣表彰をいただきました。

令和8年2月6日(金)に東京都千代田区霞が関にある文部科学省東館第一講堂にて、午前10時30分より表彰式が行われました。初めに清水真人文部科学大臣政務官より祝辞があり、直接賞状を受けて参りました。

全国各地より優良PTA表彰を受けた代表者の皆さんに来られ、様々な情報交換を行ういい機会となつとともに、葛城市は行政、地域、保護者の協力や市内PTAの連携のもと、子どもたちの教育環境としてより良い環境であることを再認識できました。

これを見て、2月10日(火)午後3時30分に中川純一校長とともに市長へ受賞のご報告に伺わせていただきました。PTAが逆風を受けている中、このような賞をいただけたことに、阿古和彦市長も全国のPTA感謝の言葉をかけていただき、大変光栄な思いです。

本校園では近年多くの学校支援ボランティアの皆様やPTA会員の皆様が小学校・幼稚園に关心を持っていただき、子どもたちを支える様々な活動に参加いただいております。これからもより多くの皆様とともに学校園と子どもたちを見守り、バックアップしていくければと思います。

また、令和8年は本校園創立50周年の記念すべき年です。

本校園にとって節目の年にこのような素晴らしい表彰を受けることができたのも、いつも子どもたちを支えてくださっている教職員の皆様や地域の皆様、PTA会員の皆様の日々のご協力の成果だと感謝申し上げます、ありがとうございます。

葛城市立新庄北幼・小PTA 会長 鈴木 雅晴



▲葛城市役所新庄庁舎で市長に報告



▲市長と教育長と記念撮影

保護者の皆様へ

皆様のあたたかいお心(ご理解、ご協力、ご支援)が文部科学省より表彰されました。奈良県で表彰されたのは本校園だけでした。本当にありがとうございます。今後とも、学校、地域、家庭(PTA)が三位一体の素敵な小学校・幼稚園になるよう尽力して参ります。

よろしくお願ひ致します。 葛城市立新庄北小学校・附属幼稚園 校園長 中川 純一